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Chiede il rinnovo
del «permesso»
l’ottiene 2 giorni
dopo l’espulsione

Rischia di finire alla Farnesina il caso
del tunisino Ben Salem Sofiem, 30
anni, espulso da Vittoria due giorni
prima che il giudice di pace gli noti-
ficasse il rinnovo del permesso di
soggiorno in Italia. Gli avvocati di-
fensori dell’immigrato che ha lavo-
rato a Vittoria alle dipendenze del-
l’azienda agricola di Giacomo Cam-
poccia, Toti Miccoli e Giuseppe No-
vara di Trapani, se in tempi ragione-
volmente brevi non riceveranno ri-
sposta positiva dalla questura e dal-
la Prefettura di Ragusa si rivolgeran-
no al Ministero degli Esteri per pero-
rare gli interessi del loro assistito.

“Il rimpatrio presso il Cpr di Tra-
pani Milo- dice l’avvocato Miccoli- è
stato effettuato il 10 novembre, due
giorni prima del provvedimento di
rinnovo del permesso di soggiorno a
Vittoria. Sofien, da diversi anni in
possesso di passaporto, codice fisca-
le e con regolare rapporto di lavoro
subordinato, s’è recato presso il

mento veniva convalidato dal giudi-
ce di pace di Trapani il 4 ottobre, ma
Ben Salem Sofien, proponeva istan-
za di riesame che veniva accolta dal
giudice di pace al termine dell’u-
dienza del 12 novembre”.

Quando l’avvocato trapanese Giu-
seppe Novara si è recato presso il
Cpr di per comunicare al suo assisti-
to l’esito positivo del ricorso, ha sco-
perto che Sofiem era stato rimpa-
triato in Tunisia due giorni prima.
“Sulla legittimità del rimpatrio ope-
rato in pendenza di un giudizio - af-
ferma l’avv. Miccoli- per altro con-
cluso con esito favorevole al cittadi-
no straniero, auspico che verranno
effettuate opportune verifiche. O
tutto si concluderà senza alcun se-
guito trattandosi di uno straniero a
cui presso il Cpr era stato assegnato
semplicemente il numero 31?”.

La vicenda, come fanno rilevare i
due legali del lavoratore nordafrica-
no, ha dell’incredibile. E’ vero che il

commissariato di Vittoria per i rilie-
vi dattiloscopici necessari al rinno-
vo del permesso, nel frattempo sca-
duto. E’ stato fermato e successiva-
mente trasferito al Cpr di Trapani
con una richiesta di trattenimento
della Questura di Ragusa. Il tratteni-

provvedimento di rimpatrio e la
sentenza del giudice di pace favore-
vole al lavoratore straniero si sono
quasi incrociati (il 10 il foglio di via
con partenza da Trapani per la Tuni-
sia, il 12 il rinnovo del permesso che
legittimava la permanenza di So-
fiem a Vittoria, dove lavorava con

regolare contratto d’ingaggio), ma
perché per avviare la pratica di rin-
novo s’è atteso che il documento
scadesse? Nei primi giorni della
prossima settimana si attende la ri-
sposta dalla Questura che dovrebbe
mettere la parola fine al caso.

G. L. L.

L’avvocato Toti
Miccoli

Risposte. Il caso di un
tunisino «regolare» è
seguito da due legali

taccuino
Il meteo
Pioggia debole. Temperature comprese fra

15 e 19 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 6.48 e
tramonta alle 16.46. La luna, gibbosa
calante, leva alle 19,05 e cala alle 08.55
del giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via Cascino 30/e, telefono

0932.981803

Tocca palo e si brucia: bimbo in ospedale
In sicurezza. Il piccolo sta bene ed è stato già dimesso
Dionisi: «Problema risolto, non si ripeterà un’altra volta»

DANIELA CITINO

Un episodio che poteva avere con-
seguenze ben più gravi. E che per
fortuna si è risolto in maniera posi-
tiva. Il viceprefetto Giancarlo Dio-
nisi interviene sul caso che si è ve-
rificato giovedì pomeriggio all'in-
crocio tra via della Resistenza e via
Failla. Un bambino di 10 anni, che
si era arrampicato per gioco su u-
n'inferriata, aveva preso la scossa
toccando un palo della luce. Il bim-
bo, che ha riportato due piccole
bruciature alla mano destra, poco
dopo è stato trasportato in ospeda-
le, dove è stato ricoverato nel re-
parto di Pediatria e tenuto in osser-
vazione.

Venerdì i medici lo hanno dimes-
so. Sul luogo dell'incidente è inter-
venuta la polizia municipale, che
ha acquisito tutte le informazioni
utili a fare luce sull'accaduto ed ha

allertato i responsabili della ditta
che gestisce il servizio di pubblica
illuminazione in città. I tecnici del-
la società hanno effettuato un so-
pralluogo ed hanno accertato che il
palo presentava una dispersione di
energia elettrica che non si mani-
festava costantemente e che pro-

babilmente era dovuta ad un'am-
maccatura, verosimilmente provo-
cata dall'impatto di un mezzo pe-
sante.

Il palo è stato isolato e messo in
sicurezza. “Apprendo con sollievo
la notizia delle dimissioni del bam-
bino dall'ospedale – ha dichiarato
il viceprefetto Giancarlo Dionisi – e
gli auguro di superare presto il
trauma dell'incidente. Sono stato
subito informato dei fatti e mi sono
tenuto in stretto contatto con la
polizia municipale, che mi ha rag-
guagliato sugli sviluppi della situa-
zione. Posso assicurare che il palo è
stato messo immediatamente in
sicurezza e che non rappresenta
più una fonte di pericolo per la
pubblica incolumità. Nei prossimi
giorni contatterò la ditta che gesti-
sce la manutenzione degli impianti
di pubblica illuminazione e solleci-
terò un capillare monitoraggio, al
fine di scongiurare episodi che
possano mettere a repentaglio la
sicurezza dei cittadini, siano essi
bambini o adulti”.

L’episodio che ha
avuto per

protagonista un
palo della

pubblica
illuminazione si è

risolto per fortuna
in positivo

Scocca l’ora della soppressione
per il passaggio a livello-trappola

GIUSEPPE LA LOTA

Il passaggio a livello della “Fontana
della Pace” sarà soppresso grazie a un
progetto di 3 milioni di euro. Cono-
scendo i tempi tecnici della burocra-
zia siciliana, probabilmente passe-
ranno un paio d’anni prima di elimi-
nare l’incubo, per chi entra ed esce da
Vittoria, di fermarsi mezzora per 5
volte al giorno in prossimità del pas-
saggio a livello. Nelle more che ciò
avvenga bisognerà creare una strada
alternativa almeno alle autoambu-
lanze che vanno e vengono da Vitto-
ria e Comiso.

Il sindaco di Comiso Maria Rita
Schembari ha chiesto la disponibilità
“ad accogliere un progetto di messa
in sicurezza di una via secondaria, già
utilizzata da alcuni automobilisti,
per eludere l’ostacolo frapposto dalle
sbarre, abbassate prima e qualche
minuto dopo il passaggio del treno,
alla salvaguardia della salute e della
vita dei nostri concittadini”.

Per dovere di cronaca, dobbiamo
tornare indietro e sottolineare la
pressante e meritoria attività di pun-
golo dei dirigenti della Cna di Vitto-
ria, Giorgio Straquadanio e Giuseppe
Santocono, che in tempi non sospetti
suggerirono un progetto alternativo
con pochi soldi per aggirare il passag-
gio a livello.

“Avevamo visto bene- dice Strac-
quadanio –quando nel maggio scorso
si siglò un contratto tra la Regione Si-
cilia e Trenitalia grazie al quale si sa-
rebbe speso oltre un miliardo di euro
per dare sicurezza, comfort e pun-
tualità alla rete ferroviaria. Dicemmo
allora che forse sarebbe stata la volta
buona per fare uscire Vittoria dalla

condanna dell’isolamento in cui vie-
ne cacciata almeno 5 volte al giorno e
per oltre 20 minuti da decenni”.

Acqua passata, adesso c’è l’ufficia-
lità dell’accordo che arriva da Comi-
so, tramite il sindaco Schembari, ac-
colto con soddisfazione dal commis-
sario del Comune di Vittoria Giancar-
lo Dionisi. “La Regione siciliana, at-
traverso l’assessorato alle Infrastrut-
ture e Mobilità, destinerà tre milioni

di euro per realizzare l’intervento di
soppressione del passaggio a livello
sulla statale 115, tratto Comiso-Vit-
toria. L'assessore regionale alle Infra-
strutture e Mobilità Marco Falcone
ha quindi invitato Rfi ad avviare le
opportune interlocuzioni con le am-
ministrazioni interessate”.

Adesso c’è solo da verificare che le
due amministrazioni interessate,
una politica e l’altra tecnica, Comiso e

Vittoria, accelerino l’iter progettuale
che porterà alla spesa di 3 milioni di
euro per eliminare il passaggio a li-
vello. Nei due Comuni collegati da un
tratto di strada angusta di appena 6
chilometri, si esulta per la bella noti-
zia. Scrive Maria Rita Schembari: “Si
tratta di un importante risultato che
si raggiunge grazie alla sensibilità di-
mostrata non solo da parte dell’as-
sessore Falcone, ma altresì dal presi-

dente della Regione Musumeci che è
sempre molto vicino alle problema-
tiche che si manifestano nei comuni
siciliani e, devo dire, in particolare
nel territorio comisano, e al deputato
regionale Giorgio Assenza, che si fa
portavoce presso l’Ars e la Presidenza
della Regione delle legittime istanze
del nostro territorio”.

Da Vittoria replica il commissario
Dionisi: “La nota con cui l'assessore
Falcone comunica ai Comuni di Vit-
toria e Comiso l'intenzione della Re-
gione di destinare tre milioni di euro
all'intervento di soppressione di uno
dei tre passaggi a livello presenti in
città, non può che suscitare soddisfa-

zione, perché si tradurrà in un indub-
bio beneficio per il territorio, in ter-
mini sia di sicurezza che di sviluppo.
Oltre a risolvere l’annoso problema
delle lunghe attese davanti alla sbar-
re abbassate, problema che si eviden-
zia in tutta la sua gravità quando l’at-
tesa coinvolge mezzi di soccorso co-
me le ambulanze e che spesso provo-
ca disagi ai bus che trasportano gli
studenti pendolari, l'intervento con-
sentirà di migliorare la viabilità in
entrata e in uscita da Vittoria e di po-
tenziare le capacità di sviluppo eco-
nomico della città”.

Contenti. Il sindaco
di Comiso Schembari
«Finalmente». Il
commissario
Dispensa: «Più sicuri»

CI VORRANNO
ALMENO 2 AN-
NI. Da un lato si
gioisce, dall’al-
tro si prende
atto che l’elimi-
nazione del
passaggio a li-
vello non potrà
avvenire prima
di due anni. Bi-
sognerà dun-
que trovare un
percorso alter-
nativo provvi-
sorio almeno
per le autoam-
bulanze. La so-
luzione è quella
di far diventare
strada pratica-
bile l’attuale
trazzera che
passa sotto il
cavalcavia del
passaggio a li-
vello che di fat-
to bypassa l’o-
stacolo delle
sbarre chiuse.
Non ci sono al-
ternative. Dai
tempi d’inizio
dei lavori per
rendere percor-
ribile la stradi-
na sterrata mi-
sureremo l’effi-
cienza di chi
vuole veramen-
te risolvere il
problema.

il caso

Tre milioni da Palermo per cancellare l’incubo delle attese quotidiane
I passaggi a livello

che cinturano la
città sembrano

avere le ore
contate

in breve
PIAZZA DEL POPOLO
L’installazione della panchina rossa

In occasione della Giornata
internazionale della violenza contro le
donne, la città di Vittoria ospiterà due
iniziative, entrambe patrocinate dal
Comune. Alle 10, in Piazza del Popolo,
verrà installata una panchina rossa,
simbolo del “no” alla violenza e monito
alla difesa dei diritti delle donne.
L’evento è organizzato dall’associazione
“Il Filo di Seta”, presieduta da Rosa
Perupato.

PARROCCHIA RESURREZIONE
Operatori della pastorale musicale

Il vicariato foraneo di Vittoria, in
concorso con l’ufficio liturgico della
diocesi di Ragusa ha organizzato il primo
di un ciclo di due incontri, per operatori
della pastorale musicale parrocchiale. Il
corso è rivolto a tutti gli animatori
musicali della liturgia nelle varie
comunità e sarà curato da Don Gino
Alessi, direttore dell’ufficio liturgico
diocesano. L’incontro si è tenuto presso la
parrocchia Resurrezione di Vittoria.
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Chiede il rinnovo
del «permesso»
l’ottiene 2 giorni
dopo l’espulsione

Rischia di finire alla Farnesina il caso
del tunisino Ben Salem Sofiem, 30
anni, espulso da Vittoria due giorni
prima che il giudice di pace gli noti-
ficasse il rinnovo del permesso di
soggiorno in Italia. Gli avvocati di-
fensori dell’immigrato che ha lavo-
rato a Vittoria alle dipendenze del-
l’azienda agricola di Giacomo Cam-
poccia, Toti Miccoli e Giuseppe No-
vara di Trapani, se in tempi ragione-
volmente brevi non riceveranno ri-
sposta positiva dalla questura e dal-
la Prefettura di Ragusa si rivolgeran-
no al Ministero degli Esteri per pero-
rare gli interessi del loro assistito.

“Il rimpatrio presso il Cpr di Tra-
pani Milo- dice l’avvocato Miccoli- è
stato effettuato il 10 novembre, due
giorni prima del provvedimento di
rinnovo del permesso di soggiorno a
Vittoria. Sofien, da diversi anni in
possesso di passaporto, codice fisca-
le e con regolare rapporto di lavoro
subordinato, s’è recato presso il

mento veniva convalidato dal giudi-
ce di pace di Trapani il 4 ottobre, ma
Ben Salem Sofien, proponeva istan-
za di riesame che veniva accolta dal
giudice di pace al termine dell’u-
dienza del 12 novembre”.

Quando l’avvocato trapanese Giu-
seppe Novara si è recato presso il
Cpr di per comunicare al suo assisti-
to l’esito positivo del ricorso, ha sco-
perto che Sofiem era stato rimpa-
triato in Tunisia due giorni prima.
“Sulla legittimità del rimpatrio ope-
rato in pendenza di un giudizio - af-
ferma l’avv. Miccoli- per altro con-
cluso con esito favorevole al cittadi-
no straniero, auspico che verranno
effettuate opportune verifiche. O
tutto si concluderà senza alcun se-
guito trattandosi di uno straniero a
cui presso il Cpr era stato assegnato
semplicemente il numero 31?”.

La vicenda, come fanno rilevare i
due legali del lavoratore nordafrica-
no, ha dell’incredibile. E’ vero che il

commissariato di Vittoria per i rilie-
vi dattiloscopici necessari al rinno-
vo del permesso, nel frattempo sca-
duto. E’ stato fermato e successiva-
mente trasferito al Cpr di Trapani
con una richiesta di trattenimento
della Questura di Ragusa. Il tratteni-

provvedimento di rimpatrio e la
sentenza del giudice di pace favore-
vole al lavoratore straniero si sono
quasi incrociati (il 10 il foglio di via
con partenza da Trapani per la Tuni-
sia, il 12 il rinnovo del permesso che
legittimava la permanenza di So-
fiem a Vittoria, dove lavorava con

regolare contratto d’ingaggio), ma
perché per avviare la pratica di rin-
novo s’è atteso che il documento
scadesse? Nei primi giorni della
prossima settimana si attende la ri-
sposta dalla Questura che dovrebbe
mettere la parola fine al caso.

G. L. L.

L’avvocato Toti
Miccoli

Risposte. Il caso di un
tunisino «regolare» è
seguito da due legali

taccuino
Il meteo
Pioggia debole. Temperature comprese fra

15 e 19 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 6.48 e
tramonta alle 16.46. La luna, gibbosa
calante, leva alle 19,05 e cala alle 08.55
del giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via Cascino 30/e, telefono

0932.981803

Tocca palo e si brucia: bimbo in ospedale
In sicurezza. Il piccolo sta bene ed è stato già dimesso
Dionisi: «Problema risolto, non si ripeterà un’altra volta»

DANIELA CITINO

Un episodio che poteva avere con-
seguenze ben più gravi. E che per
fortuna si è risolto in maniera posi-
tiva. Il viceprefetto Giancarlo Dio-
nisi interviene sul caso che si è ve-
rificato giovedì pomeriggio all'in-
crocio tra via della Resistenza e via
Failla. Un bambino di 10 anni, che
si era arrampicato per gioco su u-
n'inferriata, aveva preso la scossa
toccando un palo della luce. Il bim-
bo, che ha riportato due piccole
bruciature alla mano destra, poco
dopo è stato trasportato in ospeda-
le, dove è stato ricoverato nel re-
parto di Pediatria e tenuto in osser-
vazione.

Venerdì i medici lo hanno dimes-
so. Sul luogo dell'incidente è inter-
venuta la polizia municipale, che
ha acquisito tutte le informazioni
utili a fare luce sull'accaduto ed ha

allertato i responsabili della ditta
che gestisce il servizio di pubblica
illuminazione in città. I tecnici del-
la società hanno effettuato un so-
pralluogo ed hanno accertato che il
palo presentava una dispersione di
energia elettrica che non si mani-
festava costantemente e che pro-

babilmente era dovuta ad un'am-
maccatura, verosimilmente provo-
cata dall'impatto di un mezzo pe-
sante.

Il palo è stato isolato e messo in
sicurezza. “Apprendo con sollievo
la notizia delle dimissioni del bam-
bino dall'ospedale – ha dichiarato
il viceprefetto Giancarlo Dionisi – e
gli auguro di superare presto il
trauma dell'incidente. Sono stato
subito informato dei fatti e mi sono
tenuto in stretto contatto con la
polizia municipale, che mi ha rag-
guagliato sugli sviluppi della situa-
zione. Posso assicurare che il palo è
stato messo immediatamente in
sicurezza e che non rappresenta
più una fonte di pericolo per la
pubblica incolumità. Nei prossimi
giorni contatterò la ditta che gesti-
sce la manutenzione degli impianti
di pubblica illuminazione e solleci-
terò un capillare monitoraggio, al
fine di scongiurare episodi che
possano mettere a repentaglio la
sicurezza dei cittadini, siano essi
bambini o adulti”.

L’episodio che ha
avuto per

protagonista un
palo della

pubblica
illuminazione si è

risolto per fortuna
in positivo

Scocca l’ora della soppressione
per il passaggio a livello-trappola

GIUSEPPE LA LOTA

Il passaggio a livello della “Fontana
della Pace” sarà soppresso grazie a un
progetto di 3 milioni di euro. Cono-
scendo i tempi tecnici della burocra-
zia siciliana, probabilmente passe-
ranno un paio d’anni prima di elimi-
nare l’incubo, per chi entra ed esce da
Vittoria, di fermarsi mezzora per 5
volte al giorno in prossimità del pas-
saggio a livello. Nelle more che ciò
avvenga bisognerà creare una strada
alternativa almeno alle autoambu-
lanze che vanno e vengono da Vitto-
ria e Comiso.

Il sindaco di Comiso Maria Rita
Schembari ha chiesto la disponibilità
“ad accogliere un progetto di messa
in sicurezza di una via secondaria, già
utilizzata da alcuni automobilisti,
per eludere l’ostacolo frapposto dalle
sbarre, abbassate prima e qualche
minuto dopo il passaggio del treno,
alla salvaguardia della salute e della
vita dei nostri concittadini”.

Per dovere di cronaca, dobbiamo
tornare indietro e sottolineare la
pressante e meritoria attività di pun-
golo dei dirigenti della Cna di Vitto-
ria, Giorgio Straquadanio e Giuseppe
Santocono, che in tempi non sospetti
suggerirono un progetto alternativo
con pochi soldi per aggirare il passag-
gio a livello.

“Avevamo visto bene- dice Strac-
quadanio –quando nel maggio scorso
si siglò un contratto tra la Regione Si-
cilia e Trenitalia grazie al quale si sa-
rebbe speso oltre un miliardo di euro
per dare sicurezza, comfort e pun-
tualità alla rete ferroviaria. Dicemmo
allora che forse sarebbe stata la volta
buona per fare uscire Vittoria dalla

condanna dell’isolamento in cui vie-
ne cacciata almeno 5 volte al giorno e
per oltre 20 minuti da decenni”.

Acqua passata, adesso c’è l’ufficia-
lità dell’accordo che arriva da Comi-
so, tramite il sindaco Schembari, ac-
colto con soddisfazione dal commis-
sario del Comune di Vittoria Giancar-
lo Dionisi. “La Regione siciliana, at-
traverso l’assessorato alle Infrastrut-
ture e Mobilità, destinerà tre milioni

di euro per realizzare l’intervento di
soppressione del passaggio a livello
sulla statale 115, tratto Comiso-Vit-
toria. L'assessore regionale alle Infra-
strutture e Mobilità Marco Falcone
ha quindi invitato Rfi ad avviare le
opportune interlocuzioni con le am-
ministrazioni interessate”.

Adesso c’è solo da verificare che le
due amministrazioni interessate,
una politica e l’altra tecnica, Comiso e

Vittoria, accelerino l’iter progettuale
che porterà alla spesa di 3 milioni di
euro per eliminare il passaggio a li-
vello. Nei due Comuni collegati da un
tratto di strada angusta di appena 6
chilometri, si esulta per la bella noti-
zia. Scrive Maria Rita Schembari: “Si
tratta di un importante risultato che
si raggiunge grazie alla sensibilità di-
mostrata non solo da parte dell’as-
sessore Falcone, ma altresì dal presi-

dente della Regione Musumeci che è
sempre molto vicino alle problema-
tiche che si manifestano nei comuni
siciliani e, devo dire, in particolare
nel territorio comisano, e al deputato
regionale Giorgio Assenza, che si fa
portavoce presso l’Ars e la Presidenza
della Regione delle legittime istanze
del nostro territorio”.

Da Vittoria replica il commissario
Dionisi: “La nota con cui l'assessore
Falcone comunica ai Comuni di Vit-
toria e Comiso l'intenzione della Re-
gione di destinare tre milioni di euro
all'intervento di soppressione di uno
dei tre passaggi a livello presenti in
città, non può che suscitare soddisfa-

zione, perché si tradurrà in un indub-
bio beneficio per il territorio, in ter-
mini sia di sicurezza che di sviluppo.
Oltre a risolvere l’annoso problema
delle lunghe attese davanti alla sbar-
re abbassate, problema che si eviden-
zia in tutta la sua gravità quando l’at-
tesa coinvolge mezzi di soccorso co-
me le ambulanze e che spesso provo-
ca disagi ai bus che trasportano gli
studenti pendolari, l'intervento con-
sentirà di migliorare la viabilità in
entrata e in uscita da Vittoria e di po-
tenziare le capacità di sviluppo eco-
nomico della città”.

Contenti. Il sindaco
di Comiso Schembari
«Finalmente». Il
commissario
Dispensa: «Più sicuri»

CI VORRANNO
ALMENO 2 AN-
NI. Da un lato si
gioisce, dall’al-
tro si prende
atto che l’elimi-
nazione del
passaggio a li-
vello non potrà
avvenire prima
di due anni. Bi-
sognerà dun-
que trovare un
percorso alter-
nativo provvi-
sorio almeno
per le autoam-
bulanze. La so-
luzione è quella
di far diventare
strada pratica-
bile l’attuale
trazzera che
passa sotto il
cavalcavia del
passaggio a li-
vello che di fat-
to bypassa l’o-
stacolo delle
sbarre chiuse.
Non ci sono al-
ternative. Dai
tempi d’inizio
dei lavori per
rendere percor-
ribile la stradi-
na sterrata mi-
sureremo l’effi-
cienza di chi
vuole veramen-
te risolvere il
problema.

il caso

Tre milioni da Palermo per cancellare l’incubo delle attese quotidiane
I passaggi a livello

che cinturano la
città sembrano

avere le ore
contate

in breve
PIAZZA DEL POPOLO
L’installazione della panchina rossa

In occasione della Giornata
internazionale della violenza contro le
donne, la città di Vittoria ospiterà due
iniziative, entrambe patrocinate dal
Comune. Alle 10, in Piazza del Popolo,
verrà installata una panchina rossa,
simbolo del “no” alla violenza e monito
alla difesa dei diritti delle donne.
L’evento è organizzato dall’associazione
“Il Filo di Seta”, presieduta da Rosa
Perupato.

PARROCCHIA RESURREZIONE
Operatori della pastorale musicale

Il vicariato foraneo di Vittoria, in
concorso con l’ufficio liturgico della
diocesi di Ragusa ha organizzato il primo
di un ciclo di due incontri, per operatori
della pastorale musicale parrocchiale. Il
corso è rivolto a tutti gli animatori
musicali della liturgia nelle varie
comunità e sarà curato da Don Gino
Alessi, direttore dell’ufficio liturgico
diocesano. L’incontro si è tenuto presso la
parrocchia Resurrezione di Vittoria.
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Chiede il rinnovo
del «permesso»
l’ottiene 2 giorni
dopo l’espulsione

Rischia di finire alla Farnesina il caso
del tunisino Ben Salem Sofiem, 30
anni, espulso da Vittoria due giorni
prima che il giudice di pace gli noti-
ficasse il rinnovo del permesso di
soggiorno in Italia. Gli avvocati di-
fensori dell’immigrato che ha lavo-
rato a Vittoria alle dipendenze del-
l’azienda agricola di Giacomo Cam-
poccia, Toti Miccoli e Giuseppe No-
vara di Trapani, se in tempi ragione-
volmente brevi non riceveranno ri-
sposta positiva dalla questura e dal-
la Prefettura di Ragusa si rivolgeran-
no al Ministero degli Esteri per pero-
rare gli interessi del loro assistito.

“Il rimpatrio presso il Cpr di Tra-
pani Milo- dice l’avvocato Miccoli- è
stato effettuato il 10 novembre, due
giorni prima del provvedimento di
rinnovo del permesso di soggiorno a
Vittoria. Sofien, da diversi anni in
possesso di passaporto, codice fisca-
le e con regolare rapporto di lavoro
subordinato, s’è recato presso il

mento veniva convalidato dal giudi-
ce di pace di Trapani il 4 ottobre, ma
Ben Salem Sofien, proponeva istan-
za di riesame che veniva accolta dal
giudice di pace al termine dell’u-
dienza del 12 novembre”.

Quando l’avvocato trapanese Giu-
seppe Novara si è recato presso il
Cpr di per comunicare al suo assisti-
to l’esito positivo del ricorso, ha sco-
perto che Sofiem era stato rimpa-
triato in Tunisia due giorni prima.
“Sulla legittimità del rimpatrio ope-
rato in pendenza di un giudizio - af-
ferma l’avv. Miccoli- per altro con-
cluso con esito favorevole al cittadi-
no straniero, auspico che verranno
effettuate opportune verifiche. O
tutto si concluderà senza alcun se-
guito trattandosi di uno straniero a
cui presso il Cpr era stato assegnato
semplicemente il numero 31?”.

La vicenda, come fanno rilevare i
due legali del lavoratore nordafrica-
no, ha dell’incredibile. E’ vero che il

commissariato di Vittoria per i rilie-
vi dattiloscopici necessari al rinno-
vo del permesso, nel frattempo sca-
duto. E’ stato fermato e successiva-
mente trasferito al Cpr di Trapani
con una richiesta di trattenimento
della Questura di Ragusa. Il tratteni-

provvedimento di rimpatrio e la
sentenza del giudice di pace favore-
vole al lavoratore straniero si sono
quasi incrociati (il 10 il foglio di via
con partenza da Trapani per la Tuni-
sia, il 12 il rinnovo del permesso che
legittimava la permanenza di So-
fiem a Vittoria, dove lavorava con

regolare contratto d’ingaggio), ma
perché per avviare la pratica di rin-
novo s’è atteso che il documento
scadesse? Nei primi giorni della
prossima settimana si attende la ri-
sposta dalla Questura che dovrebbe
mettere la parola fine al caso.

G. L. L.

L’avvocato Toti
Miccoli

Risposte. Il caso di un
tunisino «regolare» è
seguito da due legali

taccuino
Il meteo
Pioggia debole. Temperature comprese fra

15 e 19 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 6.48 e
tramonta alle 16.46. La luna, gibbosa
calante, leva alle 19,05 e cala alle 08.55
del giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via Cascino 30/e, telefono

0932.981803

Tocca palo e si brucia: bimbo in ospedale
In sicurezza. Il piccolo sta bene ed è stato già dimesso
Dionisi: «Problema risolto, non si ripeterà un’altra volta»

DANIELA CITINO

Un episodio che poteva avere con-
seguenze ben più gravi. E che per
fortuna si è risolto in maniera posi-
tiva. Il viceprefetto Giancarlo Dio-
nisi interviene sul caso che si è ve-
rificato giovedì pomeriggio all'in-
crocio tra via della Resistenza e via
Failla. Un bambino di 10 anni, che
si era arrampicato per gioco su u-
n'inferriata, aveva preso la scossa
toccando un palo della luce. Il bim-
bo, che ha riportato due piccole
bruciature alla mano destra, poco
dopo è stato trasportato in ospeda-
le, dove è stato ricoverato nel re-
parto di Pediatria e tenuto in osser-
vazione.

Venerdì i medici lo hanno dimes-
so. Sul luogo dell'incidente è inter-
venuta la polizia municipale, che
ha acquisito tutte le informazioni
utili a fare luce sull'accaduto ed ha

allertato i responsabili della ditta
che gestisce il servizio di pubblica
illuminazione in città. I tecnici del-
la società hanno effettuato un so-
pralluogo ed hanno accertato che il
palo presentava una dispersione di
energia elettrica che non si mani-
festava costantemente e che pro-

babilmente era dovuta ad un'am-
maccatura, verosimilmente provo-
cata dall'impatto di un mezzo pe-
sante.

Il palo è stato isolato e messo in
sicurezza. “Apprendo con sollievo
la notizia delle dimissioni del bam-
bino dall'ospedale – ha dichiarato
il viceprefetto Giancarlo Dionisi – e
gli auguro di superare presto il
trauma dell'incidente. Sono stato
subito informato dei fatti e mi sono
tenuto in stretto contatto con la
polizia municipale, che mi ha rag-
guagliato sugli sviluppi della situa-
zione. Posso assicurare che il palo è
stato messo immediatamente in
sicurezza e che non rappresenta
più una fonte di pericolo per la
pubblica incolumità. Nei prossimi
giorni contatterò la ditta che gesti-
sce la manutenzione degli impianti
di pubblica illuminazione e solleci-
terò un capillare monitoraggio, al
fine di scongiurare episodi che
possano mettere a repentaglio la
sicurezza dei cittadini, siano essi
bambini o adulti”.

L’episodio che ha
avuto per

protagonista un
palo della

pubblica
illuminazione si è

risolto per fortuna
in positivo

Scocca l’ora della soppressione
per il passaggio a livello-trappola

GIUSEPPE LA LOTA

Il passaggio a livello della “Fontana
della Pace” sarà soppresso grazie a un
progetto di 3 milioni di euro. Cono-
scendo i tempi tecnici della burocra-
zia siciliana, probabilmente passe-
ranno un paio d’anni prima di elimi-
nare l’incubo, per chi entra ed esce da
Vittoria, di fermarsi mezzora per 5
volte al giorno in prossimità del pas-
saggio a livello. Nelle more che ciò
avvenga bisognerà creare una strada
alternativa almeno alle autoambu-
lanze che vanno e vengono da Vitto-
ria e Comiso.

Il sindaco di Comiso Maria Rita
Schembari ha chiesto la disponibilità
“ad accogliere un progetto di messa
in sicurezza di una via secondaria, già
utilizzata da alcuni automobilisti,
per eludere l’ostacolo frapposto dalle
sbarre, abbassate prima e qualche
minuto dopo il passaggio del treno,
alla salvaguardia della salute e della
vita dei nostri concittadini”.

Per dovere di cronaca, dobbiamo
tornare indietro e sottolineare la
pressante e meritoria attività di pun-
golo dei dirigenti della Cna di Vitto-
ria, Giorgio Straquadanio e Giuseppe
Santocono, che in tempi non sospetti
suggerirono un progetto alternativo
con pochi soldi per aggirare il passag-
gio a livello.

“Avevamo visto bene- dice Strac-
quadanio –quando nel maggio scorso
si siglò un contratto tra la Regione Si-
cilia e Trenitalia grazie al quale si sa-
rebbe speso oltre un miliardo di euro
per dare sicurezza, comfort e pun-
tualità alla rete ferroviaria. Dicemmo
allora che forse sarebbe stata la volta
buona per fare uscire Vittoria dalla

condanna dell’isolamento in cui vie-
ne cacciata almeno 5 volte al giorno e
per oltre 20 minuti da decenni”.

Acqua passata, adesso c’è l’ufficia-
lità dell’accordo che arriva da Comi-
so, tramite il sindaco Schembari, ac-
colto con soddisfazione dal commis-
sario del Comune di Vittoria Giancar-
lo Dionisi. “La Regione siciliana, at-
traverso l’assessorato alle Infrastrut-
ture e Mobilità, destinerà tre milioni

di euro per realizzare l’intervento di
soppressione del passaggio a livello
sulla statale 115, tratto Comiso-Vit-
toria. L'assessore regionale alle Infra-
strutture e Mobilità Marco Falcone
ha quindi invitato Rfi ad avviare le
opportune interlocuzioni con le am-
ministrazioni interessate”.

Adesso c’è solo da verificare che le
due amministrazioni interessate,
una politica e l’altra tecnica, Comiso e

Vittoria, accelerino l’iter progettuale
che porterà alla spesa di 3 milioni di
euro per eliminare il passaggio a li-
vello. Nei due Comuni collegati da un
tratto di strada angusta di appena 6
chilometri, si esulta per la bella noti-
zia. Scrive Maria Rita Schembari: “Si
tratta di un importante risultato che
si raggiunge grazie alla sensibilità di-
mostrata non solo da parte dell’as-
sessore Falcone, ma altresì dal presi-

dente della Regione Musumeci che è
sempre molto vicino alle problema-
tiche che si manifestano nei comuni
siciliani e, devo dire, in particolare
nel territorio comisano, e al deputato
regionale Giorgio Assenza, che si fa
portavoce presso l’Ars e la Presidenza
della Regione delle legittime istanze
del nostro territorio”.

Da Vittoria replica il commissario
Dionisi: “La nota con cui l'assessore
Falcone comunica ai Comuni di Vit-
toria e Comiso l'intenzione della Re-
gione di destinare tre milioni di euro
all'intervento di soppressione di uno
dei tre passaggi a livello presenti in
città, non può che suscitare soddisfa-

zione, perché si tradurrà in un indub-
bio beneficio per il territorio, in ter-
mini sia di sicurezza che di sviluppo.
Oltre a risolvere l’annoso problema
delle lunghe attese davanti alla sbar-
re abbassate, problema che si eviden-
zia in tutta la sua gravità quando l’at-
tesa coinvolge mezzi di soccorso co-
me le ambulanze e che spesso provo-
ca disagi ai bus che trasportano gli
studenti pendolari, l'intervento con-
sentirà di migliorare la viabilità in
entrata e in uscita da Vittoria e di po-
tenziare le capacità di sviluppo eco-
nomico della città”.

Contenti. Il sindaco
di Comiso Schembari
«Finalmente». Il
commissario
Dispensa: «Più sicuri»

CI VORRANNO
ALMENO 2 AN-
NI. Da un lato si
gioisce, dall’al-
tro si prende
atto che l’elimi-
nazione del
passaggio a li-
vello non potrà
avvenire prima
di due anni. Bi-
sognerà dun-
que trovare un
percorso alter-
nativo provvi-
sorio almeno
per le autoam-
bulanze. La so-
luzione è quella
di far diventare
strada pratica-
bile l’attuale
trazzera che
passa sotto il
cavalcavia del
passaggio a li-
vello che di fat-
to bypassa l’o-
stacolo delle
sbarre chiuse.
Non ci sono al-
ternative. Dai
tempi d’inizio
dei lavori per
rendere percor-
ribile la stradi-
na sterrata mi-
sureremo l’effi-
cienza di chi
vuole veramen-
te risolvere il
problema.

il caso

Tre milioni da Palermo per cancellare l’incubo delle attese quotidiane
I passaggi a livello

che cinturano la
città sembrano

avere le ore
contate

in breve
PIAZZA DEL POPOLO
L’installazione della panchina rossa

In occasione della Giornata
internazionale della violenza contro le
donne, la città di Vittoria ospiterà due
iniziative, entrambe patrocinate dal
Comune. Alle 10, in Piazza del Popolo,
verrà installata una panchina rossa,
simbolo del “no” alla violenza e monito
alla difesa dei diritti delle donne.
L’evento è organizzato dall’associazione
“Il Filo di Seta”, presieduta da Rosa
Perupato.

PARROCCHIA RESURREZIONE
Operatori della pastorale musicale

Il vicariato foraneo di Vittoria, in
concorso con l’ufficio liturgico della
diocesi di Ragusa ha organizzato il primo
di un ciclo di due incontri, per operatori
della pastorale musicale parrocchiale. Il
corso è rivolto a tutti gli animatori
musicali della liturgia nelle varie
comunità e sarà curato da Don Gino
Alessi, direttore dell’ufficio liturgico
diocesano. L’incontro si è tenuto presso la
parrocchia Resurrezione di Vittoria.
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L’intervista

Ciccio Sultano
non solo pane
amore e fantasia
Lochef “a due stelle”si racconta
ma presto su queste pagine
sarà lui stesso a raccontare
la Sicilia e “il primato dei siciliani”

LEONARDO LODATO

P
ane, amore e fantasia? L’a-
more per la cucina è con-
clamato. La fantasia pure.
Il pane è soltanto una pic-

cola parte, un semplice ingre-
diente, nella cucina dagli oriz-
zonti infiniti proposta da Ciccio
Sultano, lo chef degli chef, lo di-
mostrano le due stelle Michelin
che fanno bella mostra nel suo ri-
storante di Ragusa Ibla, Duomo,
frequentato da appassionati pro-
venienti da tutto il mondo. Ma

questa intervista, non serve sol-
tanto a far entrare il lettore nella
cucina di chef Sultano, ma ad an-
nunciare una nuova iniziativa e-
ditoriale del nostro quotidiano,
che vedrà protagonista proprio
Ciccio Sultano. Questa pagina, in-
fatti, dal... diventerà tutta sua,
con una rubrica che si occuperà di
cucina ma non troppo...

Chef, perché come “logo” della
pagina ha scelto “Il primato dei
siciliani”?

«Ho deciso di chiamare così la ru-
brica, perché non volevo utilizza-
re uno spazio per raccontare ri-
cette da rifare a casa, ma che ser-

visse a capire meglio chi siamo.
Rivolgerò le stesse domande a
uomini e donne che, a mio parere,
rendono onore all’Isola e possono
parlarne con la dovuta semplicità
e profondità. Cosa mi aspetto?
Solo delle risposte sincere che,
magari, ci aiutino a osservare le
cose da un altro punto di vista».

Un primato ce l’ha sicuramente
lei, ed è quello di essere uno de-
gli chef siciliani più apprezzati al
mondo. Come si fa a conquistare
il cuore e la gola del pubblico?

«Con una cucina intelligente, cioè
pensata. Non ci interessa restare
a galla, ma esprimere il massimo,
aggiornando continuamente gli
obiettivi. Lavoro con un gruppo
che produce idee che vanno oltre
quello che sappiamo fare oggi.
Ma la mia maggiore soddisfazio-
ne è e resta quella di lavorare qui,
di non aver bisogno di partire. E
quando capita di andare altrove,
tornando, il paesaggio che vedo
da casa mi colpisce come se fosse
la prima volta. Questa terra va a-
mata visceralmente o è meglio la-
sciar perdere».

Molti suoi colleghi imperversa-
no in tv, tra programmi propri e
“ospitate”. Lei centellina la sua
presenza sul piccolo schermo.
Perché?

«La verità è che mi hanno invitato
molte volte e se non sono andato
in tv è perché non ho trovato il
programma adatto a raccontare
la mia esperienza con la cucina».

Sperimentare pur mantenendo
intatte le tradizioni del territo-
rio. È davvero possibile alzare,
piatto dopo piatto, l’asticella
della qualità?

«Le rispondo con una battuta di
Gianfranco Vissani: c’è chi copia e
chi crea. Io non copio. In diciotto
anni, da quando ho aperto il Ri-

storante Duomo a Ibla, sono nati
centinaia di piatti e tutti avevano
la loro ragione d’essere, la loro,
oserei dire, individualità».

Non parliamo solo di cucina. In
generale, cosa c’è che non va in
Sicilia e cosa, invece, abbiamo -
dal suo punto di vista - che tutti
ci invidiano?

«È buffo, abbiamo talmente tanto
che sentiamo il bisogno di lamen-
tarci. Difficile trovare un posto
con un’offerta così opulenta di te-
sori artistici, culinari, di storie e
di persone che hanno una storia
da raccontare. Ho visitato il mo-
nastero dei Benedettini di Cata-
nia e sono rimasto, letteralmente,
a bocca aperta. Conoscevo la stu-
pefacente “dieta” dei monaci, ma
vedere dal vivo dove abitavano
mi ha fatto capire meglio che
quel posto era, allora, il laborato-
rio culinario del mondo cono-
sciuto. Eppure, molti siciliani so-
no accecati dall’idea che la coppa
sia sempre di qualcun altro. Non
riescono ad amare il bello del vi-
cino, a sentirlo in comune. Io ho
la mia vita, la mia corrente, non
voglio vivere con il fiatone, pen-
sando a che dirò, a come farò.
Tutto sta a trovare una propria di-
rezione».

Viviamo un momento “difficile”
sotto diversi aspetti. Come im-
magina il futuro Ciccio Sulta-
no?

«Siamo in una fase di involuzione,
c’è troppa rabbia, risentimento,
incertezza. E tutto questo, facil-
mente, condiziona. Per quanto mi
riguarda, sono nato senza nulla e
quindi, tornare a non avere nulla
non mi fa paura. Temo, però, la
stupidità, la litigiosità che in un
attimo può incrinare la fiducia di
un gruppo, l’armonia che per-
mette di lavorare insieme».

METTERSI IN GIOCO

L’obiettivo. Non volevo utilizzare
questo spazio soltanto per parlare di
qualche ricetta da rifare a casa, ma con
l’intento di capire meglio chi siamo

OLTRE LE TRADIZIONI

L’isola. Difficile trovare un posto
con un’offerta così opulenta di tesori
artistici, culinari, di storie
e di persone che hanno tanto da dire

Oltre alle 2 stelle Michelin, ottenute e confermate dal
2006, il Ristorante di Ciccio Sultano può, attualmente,
fregiarsi di 4 cappelli, assegnati da L’Espresso I
Ristoranti d’Italia 2019; 3 forchette, date dal Gambero
Rosso 2018 Ristoranti d’Italia con il seguente
punteggio: 54 cucina (su 60), 18 cantina (su 20), 18
servizio (su 20) + 1 bonus per un totale di 90/100.
Nel 2018, il Ristorante è diventato ambasciatore di
Krug, l’importante Maison di champagne.
Inoltre, la carta dei vini del Ristorante ottiene il
World’s Best Wine List Awards ed entra a far parte
delle cento migliori esistenti al mondo secondo The
World of Fine Wine. Unico ristorante italiano.
Sempre quest’anno, la rivista internazionale Wine
Spectator ha assegnato alla cantina del Ristorante
Ciccio Sultano Duomo il Best Award of Excellence for
Wine Program 2018, conquistando 2 bicchieri su 3. È
il primo ristorante in Sicilia a ricevere un simile
riconoscimento.
La carta dei vini propone oltre 1.200 etichette per un
totale di 11.000 bottiglie in cantina; la metà delle
etichette sono siciliane e l’altra metà provengono dal
resto del mondo, con una particolare attenzione alla
Francia e un’importante selezione dedicata alla
regione dello Champagne.
Nel 2018, il Ristorante è entrato a far parte del club Le
Grandes Tables du Monde. I circa 10.000 coperti che il
Ristorante fa annualmente procurano un indotto
alberghiero di almeno 4.000 persone che vengono a
Ragusa Ibla per conoscere la cucina di Sultano.
Nel 2006, Sultano ha cucinato al Rockfeller Center di
New York, unico cuoco siciliano, nel 2010 per la figlia
dell’Emiro del Qatar e nel 2018 per l’incontro a Torino
del Gruppo Bildenberg.
La cucina del Ristorante è stata raccontata da molte
testate tra cui il Financial Times, Wall Street
International, La Repubblica, Il Sole 24Ore, Los Angel
Times, The New York Times, EX.IT, Vanity Fair, ICON
inserto di Welt Am Sonntag, Crea Travel Jappon,
Boston Globe, Figaro Japon, San Francisco Cronicle,
Condenast Usa, UK e Asia, La Cucina Italiana.
Nel Ristorante si sono seduti tra gli altri Carlo Azeglio
Ciampi, John Elkann, il Principe Alberto di Monaco,
Paolo Gentiloni, Luca Cordero di Montezemolo,
Stefano Rodotà, Enrico Mentana, Juliette Binoche,
Luca Zingaretti, Roberto Benigni, Franco Battiato.
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Chiede il rinnovo
del «permesso»
l’ottiene 2 giorni
dopo l’espulsione

Rischia di finire alla Farnesina il caso
del tunisino Ben Salem Sofiem, 30
anni, espulso da Vittoria due giorni
prima che il giudice di pace gli noti-
ficasse il rinnovo del permesso di
soggiorno in Italia. Gli avvocati di-
fensori dell’immigrato che ha lavo-
rato a Vittoria alle dipendenze del-
l’azienda agricola di Giacomo Cam-
poccia, Toti Miccoli e Giuseppe No-
vara di Trapani, se in tempi ragione-
volmente brevi non riceveranno ri-
sposta positiva dalla questura e dal-
la Prefettura di Ragusa si rivolgeran-
no al Ministero degli Esteri per pero-
rare gli interessi del loro assistito.

“Il rimpatrio presso il Cpr di Tra-
pani Milo- dice l’avvocato Miccoli- è
stato effettuato il 10 novembre, due
giorni prima del provvedimento di
rinnovo del permesso di soggiorno a
Vittoria. Sofien, da diversi anni in
possesso di passaporto, codice fisca-
le e con regolare rapporto di lavoro
subordinato, s’è recato presso il

mento veniva convalidato dal giudi-
ce di pace di Trapani il 4 ottobre, ma
Ben Salem Sofien, proponeva istan-
za di riesame che veniva accolta dal
giudice di pace al termine dell’u-
dienza del 12 novembre”.

Quando l’avvocato trapanese Giu-
seppe Novara si è recato presso il
Cpr di per comunicare al suo assisti-
to l’esito positivo del ricorso, ha sco-
perto che Sofiem era stato rimpa-
triato in Tunisia due giorni prima.
“Sulla legittimità del rimpatrio ope-
rato in pendenza di un giudizio - af-
ferma l’avv. Miccoli- per altro con-
cluso con esito favorevole al cittadi-
no straniero, auspico che verranno
effettuate opportune verifiche. O
tutto si concluderà senza alcun se-
guito trattandosi di uno straniero a
cui presso il Cpr era stato assegnato
semplicemente il numero 31?”.

La vicenda, come fanno rilevare i
due legali del lavoratore nordafrica-
no, ha dell’incredibile. E’ vero che il

commissariato di Vittoria per i rilie-
vi dattiloscopici necessari al rinno-
vo del permesso, nel frattempo sca-
duto. E’ stato fermato e successiva-
mente trasferito al Cpr di Trapani
con una richiesta di trattenimento
della Questura di Ragusa. Il tratteni-

provvedimento di rimpatrio e la
sentenza del giudice di pace favore-
vole al lavoratore straniero si sono
quasi incrociati (il 10 il foglio di via
con partenza da Trapani per la Tuni-
sia, il 12 il rinnovo del permesso che
legittimava la permanenza di So-
fiem a Vittoria, dove lavorava con

regolare contratto d’ingaggio), ma
perché per avviare la pratica di rin-
novo s’è atteso che il documento
scadesse? Nei primi giorni della
prossima settimana si attende la ri-
sposta dalla Questura che dovrebbe
mettere la parola fine al caso.

G. L. L.

L’avvocato Toti
Miccoli

Risposte. Il caso di un
tunisino «regolare» è
seguito da due legali

taccuino
Il meteo
Pioggia debole. Temperature comprese fra

15 e 19 gradi. I venti, moderati,
soffieranno prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle 6.48 e
tramonta alle 16.46. La luna, gibbosa
calante, leva alle 19,05 e cala alle 08.55
del giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40. Tel: 0932-

997411. Vigili del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel: 0932-980976
Polizia Municipale: Via S.re Incardona,
s.n. Tel: 0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di Vittoria: 0932-
984392.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via Cascino 30/e, telefono

0932.981803

Tocca palo e si brucia: bimbo in ospedale
In sicurezza. Il piccolo sta bene ed è stato già dimesso
Dionisi: «Problema risolto, non si ripeterà un’altra volta»

DANIELA CITINO

Un episodio che poteva avere con-
seguenze ben più gravi. E che per
fortuna si è risolto in maniera posi-
tiva. Il viceprefetto Giancarlo Dio-
nisi interviene sul caso che si è ve-
rificato giovedì pomeriggio all'in-
crocio tra via della Resistenza e via
Failla. Un bambino di 10 anni, che
si era arrampicato per gioco su u-
n'inferriata, aveva preso la scossa
toccando un palo della luce. Il bim-
bo, che ha riportato due piccole
bruciature alla mano destra, poco
dopo è stato trasportato in ospeda-
le, dove è stato ricoverato nel re-
parto di Pediatria e tenuto in osser-
vazione.

Venerdì i medici lo hanno dimes-
so. Sul luogo dell'incidente è inter-
venuta la polizia municipale, che
ha acquisito tutte le informazioni
utili a fare luce sull'accaduto ed ha

allertato i responsabili della ditta
che gestisce il servizio di pubblica
illuminazione in città. I tecnici del-
la società hanno effettuato un so-
pralluogo ed hanno accertato che il
palo presentava una dispersione di
energia elettrica che non si mani-
festava costantemente e che pro-

babilmente era dovuta ad un'am-
maccatura, verosimilmente provo-
cata dall'impatto di un mezzo pe-
sante.

Il palo è stato isolato e messo in
sicurezza. “Apprendo con sollievo
la notizia delle dimissioni del bam-
bino dall'ospedale – ha dichiarato
il viceprefetto Giancarlo Dionisi – e
gli auguro di superare presto il
trauma dell'incidente. Sono stato
subito informato dei fatti e mi sono
tenuto in stretto contatto con la
polizia municipale, che mi ha rag-
guagliato sugli sviluppi della situa-
zione. Posso assicurare che il palo è
stato messo immediatamente in
sicurezza e che non rappresenta
più una fonte di pericolo per la
pubblica incolumità. Nei prossimi
giorni contatterò la ditta che gesti-
sce la manutenzione degli impianti
di pubblica illuminazione e solleci-
terò un capillare monitoraggio, al
fine di scongiurare episodi che
possano mettere a repentaglio la
sicurezza dei cittadini, siano essi
bambini o adulti”.

L’episodio che ha
avuto per

protagonista un
palo della

pubblica
illuminazione si è

risolto per fortuna
in positivo

Scocca l’ora della soppressione
per il passaggio a livello-trappola

GIUSEPPE LA LOTA

Il passaggio a livello della “Fontana
della Pace” sarà soppresso grazie a un
progetto di 3 milioni di euro. Cono-
scendo i tempi tecnici della burocra-
zia siciliana, probabilmente passe-
ranno un paio d’anni prima di elimi-
nare l’incubo, per chi entra ed esce da
Vittoria, di fermarsi mezzora per 5
volte al giorno in prossimità del pas-
saggio a livello. Nelle more che ciò
avvenga bisognerà creare una strada
alternativa almeno alle autoambu-
lanze che vanno e vengono da Vitto-
ria e Comiso.

Il sindaco di Comiso Maria Rita
Schembari ha chiesto la disponibilità
“ad accogliere un progetto di messa
in sicurezza di una via secondaria, già
utilizzata da alcuni automobilisti,
per eludere l’ostacolo frapposto dalle
sbarre, abbassate prima e qualche
minuto dopo il passaggio del treno,
alla salvaguardia della salute e della
vita dei nostri concittadini”.

Per dovere di cronaca, dobbiamo
tornare indietro e sottolineare la
pressante e meritoria attività di pun-
golo dei dirigenti della Cna di Vitto-
ria, Giorgio Straquadanio e Giuseppe
Santocono, che in tempi non sospetti
suggerirono un progetto alternativo
con pochi soldi per aggirare il passag-
gio a livello.

“Avevamo visto bene- dice Strac-
quadanio –quando nel maggio scorso
si siglò un contratto tra la Regione Si-
cilia e Trenitalia grazie al quale si sa-
rebbe speso oltre un miliardo di euro
per dare sicurezza, comfort e pun-
tualità alla rete ferroviaria. Dicemmo
allora che forse sarebbe stata la volta
buona per fare uscire Vittoria dalla

condanna dell’isolamento in cui vie-
ne cacciata almeno 5 volte al giorno e
per oltre 20 minuti da decenni”.

Acqua passata, adesso c’è l’ufficia-
lità dell’accordo che arriva da Comi-
so, tramite il sindaco Schembari, ac-
colto con soddisfazione dal commis-
sario del Comune di Vittoria Giancar-
lo Dionisi. “La Regione siciliana, at-
traverso l’assessorato alle Infrastrut-
ture e Mobilità, destinerà tre milioni

di euro per realizzare l’intervento di
soppressione del passaggio a livello
sulla statale 115, tratto Comiso-Vit-
toria. L'assessore regionale alle Infra-
strutture e Mobilità Marco Falcone
ha quindi invitato Rfi ad avviare le
opportune interlocuzioni con le am-
ministrazioni interessate”.

Adesso c’è solo da verificare che le
due amministrazioni interessate,
una politica e l’altra tecnica, Comiso e

Vittoria, accelerino l’iter progettuale
che porterà alla spesa di 3 milioni di
euro per eliminare il passaggio a li-
vello. Nei due Comuni collegati da un
tratto di strada angusta di appena 6
chilometri, si esulta per la bella noti-
zia. Scrive Maria Rita Schembari: “Si
tratta di un importante risultato che
si raggiunge grazie alla sensibilità di-
mostrata non solo da parte dell’as-
sessore Falcone, ma altresì dal presi-

dente della Regione Musumeci che è
sempre molto vicino alle problema-
tiche che si manifestano nei comuni
siciliani e, devo dire, in particolare
nel territorio comisano, e al deputato
regionale Giorgio Assenza, che si fa
portavoce presso l’Ars e la Presidenza
della Regione delle legittime istanze
del nostro territorio”.

Da Vittoria replica il commissario
Dionisi: “La nota con cui l'assessore
Falcone comunica ai Comuni di Vit-
toria e Comiso l'intenzione della Re-
gione di destinare tre milioni di euro
all'intervento di soppressione di uno
dei tre passaggi a livello presenti in
città, non può che suscitare soddisfa-

zione, perché si tradurrà in un indub-
bio beneficio per il territorio, in ter-
mini sia di sicurezza che di sviluppo.
Oltre a risolvere l’annoso problema
delle lunghe attese davanti alla sbar-
re abbassate, problema che si eviden-
zia in tutta la sua gravità quando l’at-
tesa coinvolge mezzi di soccorso co-
me le ambulanze e che spesso provo-
ca disagi ai bus che trasportano gli
studenti pendolari, l'intervento con-
sentirà di migliorare la viabilità in
entrata e in uscita da Vittoria e di po-
tenziare le capacità di sviluppo eco-
nomico della città”.

Contenti. Il sindaco
di Comiso Schembari
«Finalmente». Il
commissario
Dispensa: «Più sicuri»

CI VORRANNO
ALMENO 2 AN-
NI. Da un lato si
gioisce, dall’al-
tro si prende
atto che l’elimi-
nazione del
passaggio a li-
vello non potrà
avvenire prima
di due anni. Bi-
sognerà dun-
que trovare un
percorso alter-
nativo provvi-
sorio almeno
per le autoam-
bulanze. La so-
luzione è quella
di far diventare
strada pratica-
bile l’attuale
trazzera che
passa sotto il
cavalcavia del
passaggio a li-
vello che di fat-
to bypassa l’o-
stacolo delle
sbarre chiuse.
Non ci sono al-
ternative. Dai
tempi d’inizio
dei lavori per
rendere percor-
ribile la stradi-
na sterrata mi-
sureremo l’effi-
cienza di chi
vuole veramen-
te risolvere il
problema.

il caso

Tre milioni da Palermo per cancellare l’incubo delle attese quotidiane
I passaggi a livello

che cinturano la
città sembrano

avere le ore
contate

in breve
PIAZZA DEL POPOLO
L’installazione della panchina rossa

In occasione della Giornata
internazionale della violenza contro le
donne, la città di Vittoria ospiterà due
iniziative, entrambe patrocinate dal
Comune. Alle 10, in Piazza del Popolo,
verrà installata una panchina rossa,
simbolo del “no” alla violenza e monito
alla difesa dei diritti delle donne.
L’evento è organizzato dall’associazione
“Il Filo di Seta”, presieduta da Rosa
Perupato.

PARROCCHIA RESURREZIONE
Operatori della pastorale musicale

Il vicariato foraneo di Vittoria, in
concorso con l’ufficio liturgico della
diocesi di Ragusa ha organizzato il primo
di un ciclo di due incontri, per operatori
della pastorale musicale parrocchiale. Il
corso è rivolto a tutti gli animatori
musicali della liturgia nelle varie
comunità e sarà curato da Don Gino
Alessi, direttore dell’ufficio liturgico
diocesano. L’incontro si è tenuto presso la
parrocchia Resurrezione di Vittoria.
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